

田助小 学校だより

白 岳 薫 風

令和5年11月30日 文責 校長 丸田 邦博

規律厳正
士気旺盛
和気藹々

本格的な冬の到来です！ 寒さを実感し、寒さを受け止める心と体を！

縦割り遊びの子供たちの様子です。この日は、朝から冷え込み日中も寒風が吹く一日でした。半袖、短パンで走り回る元気な子供たちもいました。田助っ子は外遊びが大好きです。自分で体温の調節ができるように指導し、その都度、声をかけています。これから、ますます寒さが厳しくなります。手ぶくろやジャンパー類の適切な身に付け方や上手な重ね着の仕方を御家庭でも御指導いただき、安全で健康な冬の楽しみ方を学ばせていきたいものです。同時に、感染症予防にも引き続き、御協力をお願いいたします。※保健だより12月号も参考に



<薬物乱用防止教室>

11月17日（金）、学校薬剤師の●谷先生を講師にお招きし、6年生を対象に実施しました。薬物の有用性を無視した愚かな使用が、全てを台無しにしてしまう実態を学ぶことができました。「大麻グミ」なる違法薬物が出回っていると聞きます。知識や情報を活用し、正しい判断ができる子供たちの未来であることを願います。



<校内クリーン作戦>



前回（6月）は通学路のごみ拾いを行いました。

21日は、校内に目を向け、校舎周辺のごみ拾いを行いました。田助っ子タイムのわずかな時間でしたが、おかしな袋、空き缶、たばこの吸い殻などのごみがありました。子供たちは、「捨てる人」ではなく「拾う人、捨てない人」になりました。

<地元企業見学学習会>

ふるさと教育と将来の担い手となる人材発掘を目的に、市商工物産課による標記のバスツアー見学が計画され、22日（水）に本校の5・6年生が参加しました。赤木コーセイ、田平ホーム、港祐産業の3社を見学させていただきました。



<輝く！ 田助っ子>

- 白岳サッカースクール 佐世保青少年の天地フットサル交流大会 U-10 優勝
第14回ライフカントリーカップ U-11 優勝
- 市民体育祭 剣道小5・6年女子個人 優勝 6年 ●高 ●愛
- 第22回江迎町武道館剣道大会 小5・6年女子個人 優勝 6年 ●高 ●愛
- 市美術展覧会 入選 1年●屋 ●人 3年●屋 ●尋 4年●山 ●羅
- 防火ポスター入選 6年 ●脇 ●梨●